

Grand jeu de l'été

L'entreprise Troucelier récompense la gagnante



Lancé au début de l'été, le Grand Jeu de l'Été invitait les fans de la page Facebook Autocars Lozère à tenter de gagner une tablette Samsung en s'inscrivant en ligne.

La chance a souri à Marie-Anne Colombain, résidant à Saint-Bauzile, qui s'est vu remettre aujourd'hui son lot au siège de Troucelier, société de transport marvejolaise qui assure le service de lignes régulières régionales Autocars Lozère.

À travers cette opération e-marketing, pilotée par l'agence de communication canourguaise BM Services, Autocars Lozère entend augmenter sa notoriété,

fidéliser sa clientèle et recruter de nouveaux usagers.

À propos d'Autocars Lozère : Autocars Lozère est un service de transport régional assuré par la société de transport Troucelier. Quotidiennement, les 4 lignes régulières desservent plus de vingt stations à horaires fréquents, dont Mende, Millau, Clermont-Ferrand et Le Puy-en-Velay et relie les correspondances pour Paris, Lyon, Saint-Étienne, Béziers, Nîmes et Montpellier. En savoir plus : www.autocars-lozere.com et <https://www.facebook.com/Autocars.Lozere>.

Publi info